



Wir sind die Brandmauer Dresden

Kontakt für Presseanfragen:

dresden@wir-sind-die-brandmauer.org

+49 1624 760373

PRESSEMITTEILUNG

Dresden, 20. August 2024

Großdemonstration “Demokratie verteidigen – Rechtsextremismus stoppen” am Sonntag in Dresden

Am Sonntag, den 25. August findet unter dem Motto “Demokratie verteidigen – Rechtsextremismus stoppen” um 15 Uhr auf dem Dresdner Theaterplatz erneut eine Großdemonstration des Aktionsbündnisses „Wir Sind Die Brandmauer Dresden“ statt. Die Demonstration wird gemeinsam mit dem Bündnis “Herz statt Hetze,, im Kontext der anstehenden Landtagswahlen organisiert.

“Wir möchten mit unserer Demo eine einfache Botschaft an die sächsische Bevölkerung senden: Geht wählen und wählt demokratische Parteien! Gleichmaßen fordern wir alle demokratischen Parteien auf, auf keiner Ebene mit rechtsextremen Parteien zusammenzuarbeiten. Auch in politisch unruhigen Zeiten müssen wir die Brandmauer gegen Rechtsextremismus aufrecht erhalten.”, erklärt eine Organisatorin.

In Anbetracht der anstehenden Landtagswahl liegt der Fokus des angekündigten Bühnenprogramms auf lokalen Initiativen und Künstler*innen, die eine breite gesellschaftliche und kulturelle Vielfalt zum Ausdruck bringen. Neben den Lokalgruppen der IG Metall und von Fridays for Future sind Redebeiträge der jüdischen und muslimischen Gemeinden sowie des Ausländerrats Dresden angekündigt. Musikalische Unterstützung gibt es von den Bands Brass Riot, Coexist, Searching For Home und DJ Christiane. Auf dem Demozug sind Reden der Gruppe Hope – fight racism und Campact e.V. geplant.

“Wir lassen nicht zu, dass Rechtsextreme aus den Parlamenten heraus unser Zusammenleben vergiften wollen, indem sie versuchen, uns mit Hass, Hetze und Fake News auseinanderzudividieren. Auf unserer Bühne bilden wir ein breites gesellschaftliches und kulturelles Spektrum ab. Damit zeigen wir, dass Solidarität die richtige Antwort auf Spaltung ist.”, heißt es aus Organisationskreisen.

Die Demonstration am 25. August reiht sich in eine Vielzahl weiterer Demonstrationen rund um die anstehenden Landtagswahlen in Sachsen sowie Thüringen und Brandenburg ein. Unter dem Motto "Wir sind die Brandmauer" sind seit Anfang des Jahres deutschlandweit mehrere Millionen Menschen auf die Straße gegangen. Die Teilnehmenden stehen für demokratische Werte ein und fordern demokratische Parteien auf, eine Zusammenarbeit mit rechtsextremen Parteien auf allen politischen Ebenen auszuschließen.

Um die Demonstration familienfreundlich zu gestalten, wird es einen Familienbereich auf dem Theaterplatz sowie einen lärmgeschützten Bereich im Demonstrationzug geben.

Wir laden alle Medienschaffenden herzlich zur Kundgebung am 25. August um 15:00 Uhr auf dem Theaterplatz ein. Vor Ort steht Ihnen unsere Pressekoordination im Pressezelt für Fragen und Interviews zur Verfügung.

Vorab erreichen Sie uns für Fragen und Interviewanfragen unter:

Pressekontakt: dresden@wir-sind-die-brandmauer.org | +49 1624760373